

Stellenausschreibung: Praktikant*in in der Begegnungsarbeit ab sofort für 3-6 Monate

Was haben wir vor?

Seit August 2023 bauen wir ein dezentrales Stadtteilzentrum für den Sozialraum „Schillerpromenade“ auf. Das Stadtteilzentrum soll ein solidarischer Ort der Vernetzung sein. Ein Ort der Raum bietet für Vernetzung, solidarisches Miteinander und Empowerment von Nachbar*innen für Nachbar*innen geht. Du möchtest Einblick in die Gemeinwesenarbeit bekommen? Dann unterstütze unser Begegnungs-Team im Rahmen eines bezahlten Praktikums bei der Durchführung der Begegnungsformaten.

Was bringst Du mit?

- Du bist kommunikativ, offen, reflektiert und hast keine Berührungsängste
- Die Themen solidarische Nachbarschaft, Arbeit mit Geflüchteten und Vernetzung sind genau dein Ding
- Das agile Arbeiten in einem interkulturellen Team ist für dich selbstverständlich
- Du packst gerne mit an und organisierst kleinere Veranstaltungsformate
- Du arbeitest selbständig und eigenverantwortlich
- Du bringst die Bereitschaft und Flexibilität mit, im Rahmen unserer Veranstaltungsformaten, auch mal am Abend und am Wochenende zu arbeiten
- 30-40 Stunden pro Woche
- Mindestens 3 bis 6 Monate

Was werden Deine Aufgaben sein?

- Unterstützung der regelmäßigen Begegnungsformaten (z.B. Suppenküche)
- Unterstützung beim Aufbau unserer Teil-Bar
- Unterstützung von Veranstaltungen wie Tag der Nachbarschaft, Winterfest
- Kochen für die Suppenküche
- Mitarbeit beim Format „Kiez-Spaziergang“

Was wir Dir bieten?

- ein spannendes und innovatives Aufgabenfeld mit großem Gestaltungsspielraum
- eine teamorientierte, agile Arbeitsweise mit kurzen und schnellen Entscheidungswegen
- Einblick in die Begegnungs- und Nachbarschaftsarbeit
- Bezahltes Praktikum
- Teilnahme an internen Formaten (Weekly, Teamtag)

Wer sind wir?

interkular ist ein gemeinnütziges Sozialunternehmen im Herzen von Neukölln.

Wir entwickeln seit 2016 Konzepte für eine solidarische Gesellschaft und setzen diese um. Wir sind Stadtteilzentrum, sicherer Beratungsort und Vernetzer*in in einem. Wir glauben, dass Solidarität da entsteht, wo Begegnung anfängt: Begegnung vor der Haustür, auf der Straße, bei der Ankunft in einem neuen Land, zwischen Generationen und Menschen unterschiedlicher Herkunft.

Unser Team zeichnet sich durch Ehrlichkeit, Solidarität und Vielfalt aus, und wir treten aktiv gegen Rassismus, Sexismus und Diskriminierung jeglicher Form ein. Dabei setzen wir uns kontinuierlich mit den Themen Migration, Rassismus und diversitätsbewusstem Handeln auseinander.

Wir achten auf uns. Ein gesunder Abstand, ausreichend Raum für Resilienz und ehrlicher Umgang mit den eigenen Ressourcen ist uns sehr wichtig.

Wir ermutigen insbesondere Menschen mit Einwanderungsbiografie, BIPOC, queere Menschen und Menschen mit Behinderung sich bei uns zu bewerben. Bewirb dich auch gerne anonymisiert- ohne Foto, Familienstand, Herkunft und Namen.

Wie bewirbst Du Dich?

Wir freuen uns auf Deine Bewerbung! Bitte sende Dein Anschreiben, Lebenslauf und relevante Zeugnisse in einem Dokument **bis spätestens 23.05.2024 per E-Mail an kiezbegegnung@interkular.de**.

Wir sichten die Bewerbungen laufend, da wir die Stelle zum 01.06. 2024 besetzen möchten.

Wir freuen uns darauf, dich kennenzulernen und gemeinsam für einen nachhaltigen Kiez zu arbeiten.